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No.2835              第３１回例会  令和 3 年 6 月 19 日（火） 

さよなら例会（柿岡屋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席ご苦労様です。あともう 1 回ありますが、今

日がさよなら例会となります。1 年間ご支援ご協

力ありがとうございました。このコロナ禍の中、

私としましては精一杯努力をしてきたつもりです

が、なかなか思うようにいかないこともありまし

た。例会のスタイルを変えたり、卓話者がなかな

か来られないということでオンラインという新し

い試みもしました。入会した時は 1～2 年いて辞

めてもいいんじゃないかなと思っていましたが、

1 年が経ち、2 年、3 年と私にとって魅力ある団

体であり、幹事を仰せつかったりし、ロータリー

の用語なども覚えられるようになり、会長職もや

らせて頂きました。これからも私のロータリー人

生は続きますので皆様宜しくお願い致します。 

私どもの最後の事業としまして、アフリカの恵ま

れない子供たちへの支援をしている、テラルネッ

サンスへニコニコの一部を寄付させていただきま

した。皆さんの大事なお金を大切に使っていただ

けるとのことです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘        宇之沢文夫会長 

〇会長挨拶         宇之沢文夫会長 

〇幹事報告及び挨拶     鈴木 英人幹事 

〇次年度会長・幹事紹介  宇之沢文夫会長 

〇次年度会長挨拶     川口京子次年度会長 

〇次年度幹事挨拶     鵜澤宜広次年度幹事 

〇次年度役員・理事紹介  鵜澤宜広次年度幹事 

〇会長・幹事へ花束贈呈  

〇ニコニコボックス報告 

〇出席状況報告 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 

幹事報告及び挨拶  ・・・鈴木 英人幹事 
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◇例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

   

◇会報受領クラブ名  

 ＊館山ロータリークラブ 

  3月～4月分、7通が届いております。 

 

◇週報礼状  

＊本日はございません。 

 

◇その他 

＊来週 22 日（火）は通常例会ですのでお間違え

ないようお願い致します。 

 

皆さん、こんばんは。幹事の大役を拝命し 1 年、 

会長はじめ理事・役員各委員会の皆様にはご理解 

とご協力を頂き、また時には厳しいご指導を頂き 

ましたが、無事に幹事職を終えることができまし 

た。宇之沢会長と連絡を取り合いながら、常に状 

況判断を求められ、正解がない状況の中、相当悩 

みながらの運営だったと思います。「そろそろ例会 

を再開したいなあ」というと 3 日後にはコロナ感 

染者が出たからやらない。と言いつつも「1 回ぐら 

い飲み会やっておいた方がいいよなあ」とか。「え 

ぇー。どっちなの？」とも思いましたがお陰様で 

例会も 32 回開催することができました。例会で一 

番思い出に残るのは WEB の導入「ZOOM の使い 

方」講座です。グループラインも拒否される中で 

のこの例会は一つのチャレンジだったと思います。 

しかし実際やってみると参加者も多く、積極的に 

「これでどうするの？それから？」中にはメモを 

取る先輩方がいて楽しかったです。最後には漆原 

ガバナーも急遽参加いただいた外国との交流「ス 

リランカとの WEB 例会」に繋げられたことは本 

当に良かったと思います。 

 

 理事会では真面目に議論することもありました。 

地区のグループ編成について「八日市場ロータリ 

ークラブ」として意見をまとめる際には、普段隠 

しもっている経験や知識、そして考えを発言して 

いただきました。「ロータリークラブに求められて 

いるもの」を知る機会になりました。 

 

寄付についてもロータリー財団特別寄付金では一

人当たり 150 ドルのラインを超え、米山奨学金も

地区目標を超えることができました。更に「希望

の風」においても大きく目標を超えていました。

担当の理事・委員長の皆さんにはお世話になりま

した。「ロータリーは幹事が終わったらわかる

よ」と言われますが、やっぱりよくわかりません

でした。ただ今まで何気なくロータリーの会員と

して過ごしていましたが、「これが良い」のかも

しれません。会計処理が終わっていないのでスッ

キリした気持ちにはまだなれませんが一年間お世

話になりありがとうございました。最後に事務局

の越川さんには各方面との庶務を的確に処理して

いただきありがとうございました。 

 

 

 

＊宇之沢会長より紹介がありました。 

 

 

 

 

◇2021－22年度会長 川口京子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんばんは。次年度会長を仰せつかり

ました川口です。宜しくお願い致します。今年度

はコロナに始まり、まだ終息していませんが、宇

之沢会長・鈴木幹事、1 年間本当にお疲れ様でし

た。消化不良だと思いますが、どうぞご心配な

く、鵜澤幹事、梅原 S.A.A.と腕をまくり、ねじり

鉢巻きをして臨戦態勢ができておりますのでお任

せください。大変な年ではありましたが、何と言

っても WEB での例会、卓話ができたことは本当

に良かったと思います。スリランカとの交流で国

際奉仕優秀クラブとして表彰されたことである意

味良かった年だったのではないかと思います。本

当に 1 年間お疲れ様でした。 

 

◇2021－22年幹事 鵜澤宜広会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。宇之沢会長、鈴木幹事大変ご

苦労様でした。皆さんの前でお話するのは緊張し

次年度会長・幹事紹介 

次年度会長・幹事挨拶及び役員紹介 
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て足がガクガク震えております。1 年後のさよな

ら例会を夢みて、幹事のようにどっしりと出来る

ように会長、理事役員、会員の皆さんと明るく楽

しい会にしていきたいと思いますので、どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

◇次年度役員・理事紹介◇ 

会   長  川口 京子 

副 会 長  鈴木 英人 

 幹   事  鵜澤 宜広 

S. A. A.  梅原 佐一 

会   計  斎田  忠 

直 前 会 長  宇之沢文夫 

理   事  栗田 壯一 

〃    片岡 正勝 

〃    宇野佐太夫 

〃    丹野 昭一 

〃    鈴木 勝也  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 林 咲江会員より宇之沢会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤眞帆会員より鈴木幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局もお花をいただきました。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇井上 峰夫君 1年間お世話になりました 

◇片岡 正勝君 1年間お世話になりました 

◇大塚 榮一君 ガバナー補佐へのご協力 

ありがとうございました 

◇柏熊  均君 1 年間お世話になりました 

◇平野 正憲君 1年間ご苦労様でした 

◇江波戸正雄君 宇之沢会長 1年間 

        お疲れ様でした 

◇伊藤 達裕君 1年間お世話になりました 

◇宇野佐太夫君 宇之沢年度 1年間 

        お疲れ様でした 

◇小川不二夫君 さよなら例会乾杯やらせて 

        いただきます 

会長・幹事へ花束贈呈 

ニコニコボックス報告 ・・・鈴木親睦委員長 
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◇林  咲江君 1年間ご苦労様でした 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

        1年間ご苦労様でした 

◇鈴木 英人君 1年間お世話になりました 

◇川口 京子君 会長・幹事 1年間ご苦労様でし    

        た 

        次年度は任せてください 

◇菱木 智仁君 お世話になりました 

◇鵜澤 宜広君 次年度宜しくお願い致します 

◇萩原 幸雄君 1年間お世話になりました 

◇鈴木 淳一君 会長・幹事 1年間ご苦労様でし

た 

◇斎田  忠君 1年間お疲れ様でした 

◇伊場寛人元会員 会長・幹事難しい舵取りお疲

れ様でした  

◇事務局 越川 1 年間お疲れ様でした 

 
６７，０００円 

累 計 ６５８，５００円 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 
 
〇点  鐘  宇之沢文夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

6/19 

 

39名 

24名 

MU1名 

 

71.4％ 

前回 

6/8 

 

39名 

 

25名 

 

 69.4％ 

出席状況報告 

 

例会風景 

 


